

Betreff:

Ausschreibungen von Architektenleistungen bei Wohnbauprojekten
- Antrag der FDP-Fraktion vom 26.07.2018 -

Antragstext:

Wiesbaden wächst. Sowohl in der Summe der hier lebenden Menschen als auch im Wohnungsbestand. Neue Stadtviertel wie das Ostfeld sind im Begriff zu entstehen, andere Bereiche der Landeshauptstadt werden weiter ausgebaut. Wichtiger Baustein des lokalen Wohnungsmarktes sind die städtischen Wohnbaugesellschaften, die ihren Beitrag zur Schaffung von neuem Wohnraum leisten. Gerade bei baulichen Veränderungen, die zum Teil auch stadtbildprägend sind, könnte der Wettstreit von Ideen positive Effekte für Wiesbaden mit sich bringen. Dennoch entstand in den letzten Jahren der (subjektive) Eindruck, dass es bei Bauvorhaben von städtischen Gesellschaften immer seltener beziehungsweise kaum zu öffentlichen Architekturwettbewerben kam.

Der Ausschuss wolle daher beschließen:

Der Magistrat möge berichten,

1. wie viele Wohnbauprojekte in den letzten drei Jahren von den städtischen Wohnbaugesellschaften umgesetzt wurden (aufgeschlüsselt nach Gesellschaft),
2. bei wie vielen und bei welchen dieser Wohnbauprojekten Architektenleistungen ausgeschrieben wurden und wie viele davon als öffentliche Wettbewerbe (aufgeschlüsselt nach Gesellschaft),
3. nach welchen Kriterien Architektenleistungen bei städtischen Wohnbauprojekten zur Ausschreibung gebracht werden und
4. ob und wie die Empfehlungen des Berichts 2017-SEG-01 der Konzernrevision umgesetzt wurden.

Wiesbaden, 26.07.2018

Fredy Mensching
Fachsprecher für Beteiligungen

Dennis Majewski
Fraktionsreferent